



Elección de los Presidentes de las Salas de cinco Jueces del Tribunal de Justicia

A raíz de la renovación parcial del Tribunal de Justicia,¹ los Jueces del Tribunal de Justicia han elegido de entre ellos a los Presidentes de las Salas de cinco Jueces.

Han sido elegidos, por un período de tres años, la Sra. Rosario Silva de Lapuerta y los Sres. Marko Ilešič, Lars Bay Larsen, Thomas von Danwitz y José Luís da Cruz Vilaça.

Documento no oficial, destinado a los medios de comunicación y que no vincula al Tribunal de Justicia.

Contactos con la prensa: Cristina López Roca ☎ (+352) 4303 3667

¹ Véase el comunicado de prensa [nº 113/15](#), de 5 de octubre de 2015.